



ATRIBUTOS DE DIOS

OBJETIVO: Que el niño reconozca que Dios es Glorioso por medio de sus atributos

Tema de hoy: “DIOS ES CELOSO”

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta, relacionada con el tema de hoy. Recuerda usar un lenguaje sencillo y fácil de comprender.

2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s

<https://www.youtube.com/watch?v=UpdoUVuCqul>

3 Actividad de Introducción

Para los niños sus juguetes son importantes y en muchas ocasiones si los reconocen como de su propiedad, por ello para introducir a la clase de hoy, toma el juguete favorito de tu hijo y dile: “este juguete es mío” (espera la reacción de tu niño). Si notas que tu hijo no comprende o te dice que ese juguete no es tuyo, sino de él. Entonces, reformula la frase y Pregúntale “¿o es tuyo este juguete? ¿De quién es esto? De modo que el niño entienda que ese juguete es de él.

Al conseguir el resultado esperado, menciónale que, así como ese juguete y no quiere que sea de nadie más. Así nosotros somos de Dios y Dios no quiere que seamos de nadie más, Dios quiere que le amemos a Él y de eso se trata la clase de ahora.

4 Enseñanza

Ingresas al link y pon la clase a tu hijo: https://youtu.be/GqQxzwz5W_0

A continuación, encontrarás la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy, en la cual podrás apoyarte para reforzar el conocimiento de tus hijos.

Versículo clave: **Éxodo 34:14** dice: “Pues no adorarás a ningún otro dios, ya que el Señor, cuyo nombre es Celoso, es Dios celoso.”

Es normal que un niño de 2 y 3 años quiera que la atención de su mamá o de su papá sea solo para él, y desde tan pequeños podemos ver el celo humano en ellos, Pero lo que veremos a continuación, y lo que deseamos enseñarle a tu hijo es que el celo de Dios no es en el sentido humano, sino en el sentido divino correcto; entonces ¿cómo es ese celo de Dios?

I. ¿QUÉ ES EL CELO DE DIOS?

Los celos humanos son completamente negativos, porque pertenecen a un grupo de pasiones peligrosas. Pueden llegar a generar ira, enojo e incluso el deseo de hacer daño. Sin embargo, sorprendentemente, uno de los atributos que Dios manifestó acerca de sí mismo a Moisés, fue su celo. Es decir que parte de su gloria es ser Dios celoso. Lo podemos ver en **Éxodo 34:14** Los celos de Dios, sin embargo, es algo bueno (a diferencia de los celos humanos) porque es motivado por su santidad, su amor y su deseo de mantenernos seguros en nuestra relación con Él. Los celos de Dios son buenos porque Él es el único digno de toda gloria.

II. CUADROS HUMANOS QUE REPRESENTAN QUE DIOS ES CELOSO

Para que podamos entender el celo de Dios, Él nos ha dejado en la Biblia diferentes cuadros, o ejemplos, o imágenes humanas de lo que representa el celo de Dios:

A. EL CELO DE DIOS COMO LA FEROCIDAD DE UN GUERRERO EN BATALLA. Dice [Isaías 42:13](#) que Dios se exhibe como el guerrero celoso por salvar a su pueblo, porque lo ama. Lo que vemos acá es el celo de Dios por su iglesia cuando sufre, pero ya no como un esposo, sino como el guerrero que está dispuesto a dar la vida por toda su nación, porque los ama. Vemos que el celo de Dios es también: su ardiente motivación por vencer a sus enemigos, por amor a su pueblo, su iglesia, su familia.

B. EL CELO DE DIOS COMO FUEGO DE IRA Y AMOR. Otra imagen que nos presenta la Biblia del celo de Dios es el fuego en [Salmos 79:5](#) Lo que Dios está diciendo es que este fuego de su presencia es su misma esencia.

Lo que nos están diciendo, es que el celo de Dios también es su intenso afecto por castigar a los pecadores y salvar a sus elegidos.

III. APLICACIÓN. NUESTRA RESPUESTA AL DIOS CELOSO

¿Cómo debería afectarnos el celo de Dios? Recordando que Dios nos ha salvado para ser celosos de buenas obras, como dice [Tito 2:14](#), hablando de Jesucristo: “[Quien se dio a sí mismo por nosotros, para REDIMIRNOS DE TODA INIQUIDAD y PURIFICAR PARA SI UN PUEBLO PARA POSESION SUYA, celoso de buenas obras.](#)” La Biblia nos enseña que por cuanto nuestro Dios redentor es celoso, como sus hijos debemos ser celosos de las buenas obras que Dios nos demanda. Esto significa que debemos:

- a) Debemos cada día desear no hacer el mal, sino que el bien.
- b) Tener un deseo ardiente por la santidad en nuestra propia vida.
- c) Tener un deseo ardiente por amar al prójimo y servirle con lo que Dios nos da.
- d) Tener un deseo ardiente por predicar el evangelio, para la salvación de otros.
- e) Tener un deseo ardiente por estudiar la Biblia para lograr todo lo anterior, porque sin estudiar la escritura, no hay fundamento firme y verdadero sobre el cual construir nuestra vida, servicio a los demás y adoración Dios. O estudiamos la Biblia o no tenemos nada.

Nos debe de motivarnos y motivar a nuestros hijos a ser nosotros celosos en cuanto a nuestra relación de exclusividad con Dios. Glorificándolo todo el tiempo, pues Él es celoso.

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

ACTIVIDAD PARA NIÑOS DE 2 AÑOS

Has que tu niño repita junto a ti: “Debemos de adorar solo a Dios”

Repite con tu niño cuantas veces sea necesario, y explícale que adorar a Dios es obedecer su palabra.

ACTIVIDAD PARA 3 AÑOS

Ayúdale a su hijo a hacer una lista por todo lo que él o ella está agradecido. Dígale que cuando amamos a Dios y estamos agradecidos por Su cuidado. Pero por todas esas cosas no debemos de amarlas más que a Dios, Dios debe de ser el primero siempre.

6 Aplicación

Al final del documento le dejamos una hoja de trabajo para que tu niño pueda realizarla. tu niño tendrá que colorear la hoja mientras le lees el versículo y le recuerda que Dios es celoso y por ello debemos solo alabarle a Él.

Si no tiene impresora puede dibujar unas manos y recordarle a tu hijo que debemos adorar solo a Dios, pues Él es celoso.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.



**Pues no adorarás a ningún otro dios,
ya que el Señor, cuyo nombre es
Celoso, es Dios celoso.**

Éxodo 34:14